

Herzlichen Dank an unsere Sponsoren



Zuwachs auf dem Hof

Am Berg-Lois hat sich in Sachen Tiere einiges getan. Anfang des Jahres kamen zwei junge Kälber unserer Galloway-Kühe auf die Welt. Esel Kind Toni kann ebenfalls unbeschwert seine Kindheit auf dem Hof genießen. Die Gänsefamilie, sowie die Hühnerfamilie wurde ebenfalls stark erweitert.



Turniererfolge der Mädels

Anna Herb und Agnes Pischläger waren dieses Jahr wieder auf Punkte-jagd. Agnes startete schon im Frühjahr in Stadl-Paura und konnte sich dort mit ihrer Stute Ascunja den 2. Platz sichern. Auch beim zweiten Start im Juli ebenfalls in Stadl-Paura konnte Agnes punkten. Sie holte sich dort sogar den Sieg in der Dressurprüfung Klasse L. Anna Herb startete gemeinsam mit ihrer Stute Sanarah AEH in Rainbach. Sie überzeugte im Bewerb LP und sicherte sich den 2. Platz. Auch hier nochmals herzliche Gratulation an die beiden und eine erfolgreiche Saison 2019.



Neue Einsteller

Insgesamt 4 neue Einstellpferde durften wir dieses Jahr auf dem Hof begrüßen. Hinzugekommen sind der Wallach Geronimo mit Reiterin Julia, sowie Tupfi, Willi, Lilli und Luna mit den Besitzerinnen Lisi und Anni. Wir möchten sie in diesem Sinne noch einmal Herzlich Willkommen heißen hier am idyllischen Berg-Lois. Agnes Pischläger zog ende des Jahres mit ihrer Stute Ascunja leider aus. Wir wünschen ihr alles Gute im neuen Zuhause.

Frühshoppen am Berg

Am 06. August ging unser Hoffest, der Frühshoppen mit Völkerballturnier über die Bühne. Leider meinte es der Wettergott nicht gut mit uns. Es regnete wie aus Eimern. Die Reitermädeln nutzten dennoch eine kurze Regenpause, um die hart trainierte Dressurquadrille aufzuführen. Trotz schlechtem Wetter blicken wir dennoch gerne auf dieses Fest zurück und hoffen beim nächsten vergleichbaren Fest auf besseres Wetter.

Vereins T-Shirts, Westen und Schabraken

Die Mitglieder des Vereins URFZ-Zeiss konnten sich Mitte dieses Jahres über schöne Vereins T-Shirts und Vereins Westen, sowie weiße Turnier-Schabraken freuen. Natürlich durfte die Bekleidung bei dem nahe gelegenen Reitturnier in Rainbach nicht fehlen, wo wir unsere Reiterinnen kräftig unterstützten.



Besuch von Wandergruppe

Der Zeiss-Berg konnte dieses Jahr durch seine idyllische Umgebung die eine oder andere Wandergruppe anziehen. Unter anderem besuchte uns eine Gruppe, deren Mitglieder sich als Hobbits, Elfen, Ritter und der gleichen verkleideten. Wir durften sie mit köstlichen Schmankerl bewirten und möchten uns hier noch einmal für den Besuch und den tollen Nachmittag bedanken.